

決算特別委員会の模様をホームページで録画・録音配信しています!

市議会HP 議会中継 > 委員会録画・録音配信 > 決算特別委員会



自民党・市民クラブ

ペット霊園設置に関する条例制定

事業前に、事業者は地元住民へ事業内容を説明するべきではないか。

事業者に要請した結果、地元からの質問に対し、事業概要等の説明資料の送付があった。改めて説明会開催の要望があったことから、再度、要請する。

地域猫活動

開始に当たって自治会長の承諾は必要か。

自治会長の承諾は必要ないが、地域住民とのトラブル防止のため、活動内容を説明しておくことは必要である。

市営住宅敷地内での活動は可能か。

市営住宅の自治会の理解および本市の承認を得て地域猫活動を行うことができる。

オゾン層と地球温暖化の関係

オゾン層と地球温暖化には関係があるようだが、どう考えるか。

フロンガスの排出抑制など、オゾン層保護と地球温暖化対策の両立を図りながら、それぞれの取り組みを進めていく。

ごみのないまちづくり

G7サミット開催に向け、まちなかの美化には特別な対応が必要では。

ばい捨て等の多い場所でのパトロールとともに、地域に対し自主的な清掃活動を働き掛け、その支援等を行いたい。

就職氷河期世代への就労支援

引き続き事業を展開する上での課題と対策案はあるか。

相談窓口の登録者数が増加傾向にあり、さらに多くの支援対象者のニーズに対応するため窓口体制を見直す。

ペット霊園新設時のルール作り

関連法だけに頼ることなく、実効性のある条例を考へてほしいがどうか。

ペット霊園事業を規制する条例の制定について、実効性を確保するため、罰則規定を設けることも含め、検討する。

広島市が進める平和教育

平和ノートに掲載する資料は、世情に沿って改訂を繰り返す必要があるか。

引き続き定期的に改訂を行うほか、短い期間で資料の見直しが必要となった場合、補助教材の作成も検討したい。

祇園中学校への通学

砂防工事計画箇所付近の道路を通学に使用することは難しいのか。

道路沿いに樹木が並び、人通りも少なく街灯がないなど、通学経路として利用するには課題があると考えている。

青少年国際平和未来会議交流事業

オンライン形式ではなく、実際に対面する形に戻してはどうか。

令和5年度は、本市または海外都市で参加者が一堂に会した会議を開催できるように準備を進めたいと考えている。

避難所運営者の待遇

避難所の運営担当者に食事や水分を確保するため、兵たんを強化すべきでは。

食事は各自が必要に応じて準備している。その他、円滑な避難所運営に向けて何ができるか、今後も検討していく。

広島城天守閣の木造復元

木造復元に向け、これまで何を行ってきたのか。また、今後はどうするの。

天守台石垣の現況調査や復元根拠資料の収集を進めている。今後も調査検討を着実に進めていく。



広島城天守閣



オンライン会議の様子



副教材「ひろしま平和ノート」

総括質疑 (10/7)



各党派の人数按分により決定しています。...

急傾斜地崩壊防止対策

要望を受け付けても未着手の箇所が多いが、どのように対応していくのか。

県に対しては、整備促進を強く働き掛けていく。併せて、本市は財源を確保して積極的に取り組んでいく。

消防ヘリコプターの買い替え

国の有利な財政措置を適用できるように、早く機体を更新するべきではないか。

機体の劣化状況や不具合の発生状況、有利な国の財政措置も踏まえ、適切な時期に更新するべきと考えている。



自民党・保守クラブ

災害復旧は計画通り進んでいるか

河川や道路等の施設災害復旧に関する令和3年度予算の執行状況は。

災害発生年ごとの決算額は、平成30年分が約35億7千万円、令和2年分が約2億円、令和3年分が約11億円である。

社会福祉協議会への出捐

市からの出捐後、助成事業に対する審査はどのような体制で行われているのか。

助成金の支給決定を行う区社会福祉協議会で受け付け・審査を行うとともに、市社会福祉協議会でも申請内容を精査している。

環境局南工場建て替え

地元から、防災に関する要望もあるが、どう受け止めているのか。

地元住民による防災をキーワードとする地域コミュニティ活性化に向けた積極的な取り組みを支援していきたい。

新中央市場の在り方

東部市場から移転する事業者に対して、どのような支援をするのか。

他の市場では、一定期間の使用料軽減措置等の支援措置を行っており、こうした事例も参考にしながら検討したい。



中央卸売市場



環境局南工場

不妊治療費助成事業

想定以上の申請があったことをどう受け止め、今後をどう考えているか。

保険適用の円滑な実施に向け、移行期の治療計画に支障が生じないように、令和4年度は経過措置として助成を行っていき。

いじめ対策

スクールソーシャルワーカー事業を今後どのように進めるのか。

「チーム学校」の一員として欠かさない存在であり、処遇改善の検討を進めることなどにより、人材確保に努めたい。

広域公園にさらなるにぎわいを

広島広域公園を会場に「広島フェス」(音楽ライブ)を創設してはどうか。

フェス等の大規模コンサートは、収入の増や大きなきわいにつながると懸念され、誘致に積極的に取り組むたい。

町内会組織の新陳代謝を

加入率が低下する町内会・自治会組織をどうしていくかと考えているのか。

現在の町内会・自治会役員の負担軽減策に加え、他都市の先進事例も調査し、できることから取り組んでいきたい。

西飛行場跡地のスポーツ施設整備

多目的スポーツ広場に、どういった種類の人工芝、充填剤を導入するのか。

海洋環境への影響に配慮し、耐久性の高い人工芝や充填材等の流出を防止する設備を導入することとしている。



多目的広場イメージパース

公明党

大規模災害に日頃からの備えを

地域医師会等と連携して防災訓練を実施してはどうか。

令和4年度、災害時を想定した情報伝達訓練を実施することとしており、引き続き地域医師会との協力体制の強化に努める。



コロナ禍におけるごみ収集

コロナ禍において、ごみ収集作業員が感染しないための対応は。

マスクや手袋の使用・手指消毒、収集車両の窓の開放やハンドルの消毒など、感染防止策を徹底している。

旅費の不用額

令和3年度、教育費の中で旅費の不用額が多い。5年度予算に反映できるか。

令和3年度の実績を踏まえつつ、コロナ収束後に必要となる経費なども考慮し、新年度予算を適切に編成したい。

生徒自らが校則を考える機会を

学校における校則の指導や見直しについて、どのように考えているか。

その時々々の社会の常識などを踏まえ、児童生徒・保護者等の共通理解の下で取り組むことが重要と考えている。

安佐動物公園

第一期整備に係る今後のスケジュールを教えてください。

キリン舎・シマウマ舎の整備および小獣舎・コビトカバ舎の整備を順次進め、令和8年度頃の完了を目指している。

市道への編入基準の緩和

広く一般の交通の用に供している私道は、編入基準を緩和する等の負担軽減を。

同基準は歩行者等の通行の安全性などを確保するためのものであるため、当該基準の緩和は難しいものと考えている。

図書館の管理運営

中央図書館だけにある機能のうち、廃止してもよい機能はあるか。

現時点では、廃止してよい機能はない。

地域住民と魅力ある似島に

似島地域活性化ビジョンについて、今後、どう周知を図るのか。

地域の役員会での説明、本市ホームページへの掲載を予定している。その他、さまざまな機会を捉えて効果的な周知に取り組む。



似島



グラントシマウマ